

3年生 修学旅行に行ってきました その1

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。23日から、2泊3日の修学旅行に行ってきました。3年生の皆さんにとっては、入学した時からのコロナ禍のため、初めての宿泊行事でしたが、集団の力で立派に乗り越え、ひと回り成長して帰ってきたと思います。旅行期間中は天候に恵まれましたが、どの見学地も、多くの修学旅行生や観光客で大変混雑していました。そんな中でも、3年生が整然と行動することができたのは、とてもよかったと感じました。

○ 小倉駅では5分前に集合完了

1日目は8時30分に小倉駅集合でした。いつも学校に来るよりも少し早い時間帯の集合ですが、5分前には全員集合！することができました。出発式も実行委員の生徒を中心に行っていて、学年としてのまとまりを感じました。新大阪へ向かう新幹線では、八幡西区の中学校と一緒にいましたが、とても落ち着いて、そして楽しく過ごせました。新大阪駅では人の多さに、ちょっとびっくりしているようでした。



○ 1日目は奈良をめぐる旅

最初の見学地は、薬師寺という平安時代に建てられた寺院です。ここはお坊さんのお話が面白くて有名なのですが、今回も笑わせてもらいました。普段の生活では見ることのできない国宝や重要文化財を目の当たりにして、奈良らしさを感じることができました。次に訪れた東大寺は、奈良の大仏で有名な寺院です。私は修学旅行で何度も来ていますが、それでも見るたびに、大きな建物や彫刻、大仏像に圧倒されてしまいます。多くの修学旅行生や海外からの観光客で、大仏殿は大変な賑わいで、ぐるっと回るのに予想以上に時間がかかってしまいました。そのため、お土産を買ったり、鹿とふれ合ったりする時間が十分に取れなかったのは残念でしたが、それでも、決められた時間と範囲内で、3年生の皆さんは楽しむことができていたようです。



○ 中学校生活で初めてのお泊りは…

バスで大阪府堺市まで移動して、「ホテルアゴーラリージェンシー堺」という素敵なホテルでした。今回の旅行では、ホテルでのマナーを学ぶというのも大切な目的の1つでしたが、3年生の皆さんは服装や態度の面でも、とてもきちんと過ごすことができていました。夕食はいわゆるビュッフェスタイルで、好きなものをお皿に取り分けて食べるのですが、食事時間中に誕生日サプライズなどもあって、とても楽しい時間になりました。次の日に備えて、みんな早く寝ていた・・・ようです。